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建設産業委員会会議録 

平成２９年１２月１３日（水） 

午後 ２時３５分 開会 

 

○岩田玲子委員長 

 ただいまから建設産業委員会を開会します。協議題１調査事項についてを行います。以

前にも連絡しましたが、１月 17日に犬山市を視察することになりました。事前に調査事項

を送付したいと思います。資料１をご覧ください。正副委員長案として作成しましたが、

追加等ご意見がありましたらよろしくお願いします。しばらく休憩します。 

午後 ２時３７分 休 憩 

午後 ２時４７分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 会議を再開します。調査事項については、追加等あれば 12月 15日までに事務局に提出

してください。最終的にこちらで取りまとめたいと思います。 

 次に、委員会報告をまとめていく時期になりますが、方向性や落としどころをどうする

か協議したいと思います。しばらく休憩します。 

午後 ２時４７分 休 憩 

午後 ２時５０分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 会議を再開します。今後の方向性としまして、１月 17日の犬山市を視察した後、半田市

の中心市街地の活性化ビジョンをどうしたらよいか、１人１人の意見として自分なりにま

とめてレポートを書いていただいて、それを基に、全員でまとめていきたいと考えていま

す。 

その他で、今後の日程を確認したいと思います。以前予定していた２月５日午前は、政

務活動費管理委員会と重なってしまったので、変更したいと思います。しばらく休憩しま

す。 

午後 ２時５１分 休 憩 

午後 ３時０３分 再 開 

○岩田玲子委員長 

会議を再開します。今後の日程を確認します。２月５日は１３時から、２月 22日は９時

30分から、３月９日 13時から、３月 22日９時 30分からの日程をご予定ください。 

 その他で何かございませんか。 

 【「なし」との声あり】 

 それではないようですので、本日の建設産業委員会はこれにて閉会いたします。 

午後 ３時０４分 閉 会 


